

Revue de presse du 15/04/2023 au 21/04/2023 version 1.1 par DeuStorm.

La liste des références qui ont permis cette revue de presse se trouve à la fin du document.

Politique

- Elliott Pritt, législateur de Virginie occidentale, est le quatrième démocrate à passer au parti républicain en deux mois.
- La Chambre des représentants de Floride adopte un projet de loi prévoyant la peine de mort pour les viols d'enfants, faisant de la pédophilie un crime capital.

Covid-19

- Scandale à Bruxelles: l'Italie se révolte et exige que les labos paient les indemnités des effets secondaires du vaccin Covid-19. Dans un discours prononcé devant ses pairs européens, le ministre italien de la Santé, Orazio Schillaci, a demandé à l'Union Européenne de renégocier les contrats de vaccins signés avec les laboratoires pharmaceutiques et a exigé un changement des clauses afin que les indemnités, les compensations des effets secondaires et les frais de justice ne soient plus à la charge des Etats, mais plutôt des fabricants de vaccins.
- Twitter Files #FauciPharmaFiles. Traduction FR.
- Le ministère de la Justice a annoncé aujourd'hui des accusations criminelles contre 18 accusés dans neuf districts fédéraux à travers les États-Unis pour leur participation présumée à divers stratagèmes de fraude impliquant des services de soins de santé qui ont exploité la pandémie de COVID-19 et auraient entraîné plus de 490 millions de dollars en fausses factures liées aux programmes fédéraux COVID-19 et vols dans les programmes de lutte contre la pandémie financés par le gouvernement fédéral. Dans le cadre de la mesure d'exécution, le ministère a saisi plus de 16 millions de dollars en espèces et autres produits de la fraude. Le Center for Program Integrity des Centers for Medicare & Medicaid Services (CPI/CMS) a annoncé séparément aujourd'hui qu'il a pris des mesures administratives défavorables au cours de l'année dernière contre 28 prestataires de soins pour leur implication présumée dans les programmes COVID-19.
- Les vaccins monovalents Moderna et Pfizer-BioNTech COVID-19 ne sont plus autorisés aux États-Unis. Attention cependant suite à l'intervention d'Elon Musk qui demande pourquoi la FDA précise : Bonjour, Elon. Merci pour votre question. Il est probablement utile de préciser que les vaccins monovalents sont toujours approuvés (homologués). Cela n'a pas changé. Mais ils ne sont plus autorisés à être utilisés en cas d'urgence aux États-Unis.
- De nombreux mémoriaux de ce type apparaissent dans le monde entier. Celui-ci est à #Nice en #France #DiedSuddenly.
- L'ancien directeur du renseignement national est d'accord avec l'ancien directeur du CDC pour dire que le Dr. Anthony Fauci a menti au Congrès sous serment au sujet du financement de la recherche sur le gain de fonction au laboratoire de Wuhan : Certains témoignages du Dr. Fauci sont incompatibles avec certains renseignements que nous possédons et qui restent confidentiels, ainsi qu'avec certaines informations accessibles au public.
- L'ancien directeur du renseignement national est d'accord avec l'ancien directeur du CDC pour dire que le Dr. Anthony Fauci a menti au Congrès sous serment au sujet du financement de la recherche sur le gain de fonction au laboratoire de Wuhan : Certains des membres du Dr. Le témoignage de M. Fauci est incompatible avec certains renseignements que nous possédons et qui restent confidentiels, ainsi qu'avec certaines informations accessibles au public.
- La prolongation du Covid Safe Ticket en Wallonie était bel et bien illégale. La condamnation de la Région wallonne est confirmée : la prolongation du CST, en janvier 2022, portait atteinte aux droits et libertés fondamentaux, sans raison objective.
- Le Sénateur australien Alex Antic alerte sur les taux de mortalité sans précédent depuis la Seconde Guerre mondiale. La période de surmortalité que nous connaissons n'a jamais été aussi longue?. Et ce n'est pas comme si ça ralentissait? Nous parlons de chiffres minuscules par rapport à ce que nous constatons aujourd'hui. Nous parlons d'une augmentation de 17 % par rapport à la moyenne de référence sur cinq ans. Cela représente des dizaines de milliers d'Australiens qui meurent chaque année et qui ne devraient pas. Cela devrait être le plus grand sujet d'actualité du pays en ce moment?Pourtant, nous n'arrivons pas à obtenir d'enquête.
- Au Danemark, 4,2 % des lots du vaccin COVID-19 de Pfizer ont été à l'origine de 71 % des effets indésirables présumés, selon des chercheurs danois dans une étude récente publiée le 30 mars dans l'European Journal of Clinical Investigation. L'étude a suscité de vives inquiétudes quant aux incohérences dans la qualité des différents lots de vaccins et aux conséquences pour les personnes vaccinées.
- La Covid de 2019 à février 2023, voici la base documentaire la plus incontournable.

- Dr. Simon Goddek sur les conflits d'intérêts de Christian Drosten et sur la façon dont le test PCR a alimenté la pandémie. Si vous voulez créer une pandémie, vous créez un protocole PCR, vous placez le CT entre 35 et 45 et vous testez des personnes en bonne santé... c'est ainsi que vous créez des cas et c'est ce qu'ils ont fait.

- Tout ce qui ne va pas avec les vaccins COVID : Témoignage du Dr. Paul Marik devant la législature de l'Etat du Maine. - Efficacité négative : "Plus vous recevez de vaccins, plus vous risquez d'attraper le COVID. - Un taux d'effets indésirables graves de 8 %, selon la base de données V-safe du CDC. - Plus de 42 000 effets indésirables et 1 200 décès au cours des 90 premiers jours du lancement du vaccin par Pfizer. - Le nombre de naissances vivantes a chuté de 20 à 30 % depuis le début de la campagne de vaccination. Le Dr Paul Marik (@PaulMarik1) est l'un des médecins en soins intensifs les plus publiés au monde.

Finances

- Jeanne Traduction : le FMI vient de dévoiler une nouvelle monnaie mondiale appelée UNICOIN ou "unité monétaire universelle". Elle arrive quand ? A l'automne. Ne vous en faites pas, elle sera sûrement basée sur l'or et les matières premières et ne sera pas en dollars, nous voilà sauvés ! Comprenez-vous mieux les raisons de l'effondrement du dollar ?

- Les utilisateurs de Facebook ont jusqu'au mois d'août 2023 pour réclamer une partie du règlement d'une action collective de 725 millions de dollars dans le cadre d'un procès qui affirmait que la société mère Meta avait violé leur vie privée, selon un nouveau site web qui a été mis en ligne cette semaine. "Si vous étiez un utilisateur de Facebook aux États-Unis entre le 24 mai 2007 et le 22 décembre 2022 inclus, vous pourriez être éligible à un paiement en espèces dans le cadre d'un règlement de recours collectif", peut-on lire sur le nouveau site web. "Vos droits sont affectés, que vous agissiez ou non. Veuillez lire attentivement l'avis", ajoute-t-il.

- La Cour des comptes européenne souhaite intégrer le coût de la souffrance animale dans le prix de la viande.

- Whitney Webb et Jimmy Dore préviennent que les monnaies numériques des banques centrales seront utilisées pour surveiller toutes les transactions financières et contrôler la façon dont les gens peuvent dépenser leur argent : La grande majorité de tous les pays du monde développent un type de CBDC et les banquiers centraux ont admis, que ce soit Agustín Carstens ou Christine Lagarde, qu'il s'agit de contrôle, pas d'argent. Il s'agit de mettre fin à l'anonymat financier, de pouvoir surveiller chaque transaction, où chaque dollar va et est dépensé, et de pouvoir contrôler ce que les gens peuvent et ne peuvent pas acheter. Si vous contrôlez l'argent dans ces proportions, vous pouvez contrôler ce que les gens peuvent ou ne peuvent pas faire, où ils peuvent ou ne peuvent pas aller, les possibilités pour eux sont vraiment infinies. Imaginez ces scénarios CBDC : Vous avez dépassé votre limite hebdomadaire de carbone - Achat refusé. Vous vous êtes prononcé contre le masquage des enfants - Achat refusé. Vous avez voyagé en dehors de votre zone de quarantaine - Achat refusé. Tout cela serait possible car les CBDC sont programmables. Article complet avec la traduction des tweets.

- Séismes en Turquie et Syrie : les dons iront finalement en Ukraine. Les dons recueillis auprès des habitants et des grandes surfaces (couvertures, vêtements, couches, bouteilles d'eau et denrées non périssables) seront réorientés vers les civils ukrainiens. Ils seront acheminés le 25 avril prochain avec le concours de l'association Arasfec. Toujours selon la mairie, le transport sera pris en charge par la Ville de Gap.

- Les avoirs gelés devront être restitués à la Russie après la fin du conflit, les actifs de la Banque de Russie ne peuvent pas être simplement transférés à l'Ukraine, ont déclaré des experts de la CE.

- Jacques Attali annonce une immense crise financière mondiale pour l'été 2023. Les commentaires dans son article sont intéressants à lire.

- La fondatrice milliardaire de LinkedIn et mégadonatrice démocrate finance secrètement le procès pour viol d'E. Jean Carroll contre Trump. Cela contredit DIRECTEMENT l'affirmation d'E. Jean Carroll lors d'une déposition en octobre selon laquelle personne d'autre ne payait ses frais juridiques.

- Le directeur général adjoint du FMI, Bo Li, admet que les pays sont tenus d'appliquer des politiques climatiques pour pouvoir emprunter de l'argent au FMI. Ainsi, les organismes financiers mondialistes, sous l'égide de l'ONU, obligent les gouvernements à forcer les entreprises à VOUS forcer à vous conformer aux politiques totalitaires du Net Zéro, afin de résoudre un problème qui n'existe pas (la "crise climatique").

Geopolitique

- Les alliés de l'OTAN conviennent que l'Ukraine deviendra membre de l'Alliance. Jens Stoltenberg a promis à plusieurs reprises que l'Ukraine rejoindrait l'OTAN tout au long de la guerre. En attendant, le Kremlin maintient que l'un des objectifs de sa guerre en Ukraine est d'empêcher que cela ne se produise.

- Les États-Unis déploient des forces pour se préparer à une éventuelle évacuation du personnel de l'ambassade américaine au Soudan, alors que des factions rivales s'affrontent à Khartoum, a indiqué le Pentagone jeudi. "Nous déployons des capacités supplémentaires à proximité de la région

à des fins d'urgence pour sécuriser et éventuellement faciliter le départ du personnel de l'ambassade des États-Unis du Soudan", a déclaré le Pentagone dans un communiqué.

- StratPol - Bulletin N°130. UPAB-1500B vs OTAN, Fouquier-Tanguy, Li Shangfu à Moscou.

- Selon des documents leakés récemment du Pentagone, "Jose Lopez Portio", l'ancien président du Mexique, qui a dirigé le pays de 1976 à 1982, était un agent de la CIA.

- La Chine prépare ses drones supersoniques : Pékin déplace à l'est du pays des avions à haute altitude qui voyagent à une vitesse trois fois supérieure à celle du son, menaçant ainsi les navires de guerre américains autour de Taïwan, selon des documents du Pentagone qui ont fait l'objet d'une fuite. Des documents du Pentagone ayant fait l'objet d'une fuite et prétendument mis en ligne par Jack Teixeira montrent que la Chine positionne ses drones supersoniques. Des images satellite datées du 9 août montrent deux de leurs drones de reconnaissance WZ-8 propulsés par fusée sur une base aérienne dans l'est de la Chine. Le déplacement des drones est un autre signe de la préparation de la Chine à une offensive potentielle à Taïwan, a rapporté le Washington Post.

- Le président syrien Bachar al-Assad a rencontré le plus haut diplomate saoudien à Damas mardi, ont rapporté les médias d'État, mettant ainsi fin à plus d'une décennie de gel diplomatique entre les deux pays. Le voyage du ministre saoudien des affaires étrangères, le prince Faisal bin Farhan, est la première visite d'un responsable saoudien dans la capitale syrienne depuis le début de la guerre civile en 2011. Il marque une nouvelle ère dans les relations entre Damas, soutenu par l'Iran, et Riyad. "Des relations saines entre la Syrie et le Royaume d'Arabie saoudite devraient être la norme", a déclaré M. Assad au cours de la réunion, cité par l'agence de presse officielle SANA.

- Le gouvernement américain a envoyé environ 200 soldats à Taïwan pour assurer une formation militaire dans un contexte de tensions croissantes avec la Chine, selon un rapport de Taiwan News. Ils familiariseront également les soldats taïwanais avec les programmes d'entraînement au combat et les cours américains en vue d'un futur recrutement pour mieux faire face à l'Armée populaire de libération de la Chine.

- La présidente de la Banque centrale européenne (BCE), Christine Lagarde, prévient du risque d'une période de «plus grande instabilité» et de «chocs répétés» dans les années à venir. La pandémie de Covid-19, l'attaque de l'Ukraine par la Russie, le chantage énergétique de Vladimir Poutine et la rivalité croissante entre les États-Unis et la Chine ont mis fin à une «période de stabilité relative», pour «céder la place à une période d'instabilité durable qui se traduirait par une croissance plus faible, des coûts plus élevés et des partenariats commerciaux plus incertains», a-t-elle affirmé lundi, dans un discours devant le Conseil des relations étrangères, à Washington.

- Le Qatar et les Emirats Arabes Unis sont proches de rétablir leurs liens diplomatiques selon plusieurs sources officielles. Une réouverture des ambassades est en cours de discussion.

- Le ministre russe des Affaires étrangères Sergueï Lavrov est arrivé dans la capitale du Brésil, rapporte Izvestia. Aujourd'hui, Lavrov entame une tournée en Amérique latine. Il se rendra notamment au Brésil, au Venezuela, au Nicaragua et à Cuba.

- La Pologne et la Hongrie défient Bruxelles de stopper les importations de céréales en provenance d'Ukraine. La Pologne et la Hongrie ont temporairement interrompu leurs importations de céréales ukrainiennes malgré l'avertissement de Bruxelles selon lequel une telle action unilatérale contreviendrait à la politique commerciale de l'UE.

- Ukraine : « Il n'est pas stupide » ce que le Pentagone cache sur le combat clé en Ukraine.

- La situation devient de plus en plus tendue au Soudan, le porte-parole militaire égyptien à Sky News Arabia : Nos forces au Soudan mènent des manœuvres conjointes avec l'armée de ce pays. Māj : Pour plus de clarté, les forces armées soudanaises gouvernementales sont pro-américaines et les milices d'action rapide (SIS) sont pro-russes.

- Tucker Carlson déclare que les États-Unis sont en guerre directe avec la Russie selon les documents du Pentagone qui ont récemment fait l'objet d'une fuite. En ce moment même, des soldats américains se battent contre des soldats russes... Il s'agit d'une guerre chaude entre les deux principales superpuissances nucléaires de la planète... C'est un crime. Ce à quoi Elon Musk répond : Le public américain doit certainement comprendre et nos représentants élus doivent consentir à notre engagement.

France

- La visite d'Olivier Klein à Bobigny, ministre délégué auprès du ministre de la transition écologique, a été annulée à la dernière minute. Sa sécurité ne pouvant pas être assurée. La ministre Carole Grandjean a également annulé sa visite à Toulouse pour des raisons de sécurité.

- Les trois policiers accusés d'avoir percuté avec leur voiture des jeunes à scooter la semaine dernière à Paris sont actuellement en garde à vue à l'IGPN. Ils ont également été suspendus. Une femme, qui avait filmé la scène, avait été menacée de garde à vue car elle refusait de supprimer la vidéo de la scène. Une plainte pour tentative d'assassinat a été déposée.

- Lors de la visite de Macron à Ganges, des manifestants ont bloqué toutes les sorties de la ville pour empêcher Macron de repartir.

- Emmanuel Macron, au plus bas dans les sondages, est qualifié d'hautain, déconnecté, pas à l'écoute des Français et imbu de lui-même.
- Le décret sur l'utilisation des drones équipés de caméras par les forces de sécurité, notamment pour le maintien de l'ordre ou la surveillance des frontières, a été publié, jeudi 20 avril, au Journal officiel, plus d'un an après le vote de la loi permettant ces usages. Le texte autorise l'utilisation de drones par les policiers, gendarmes, douaniers ou militaires, dans certains cas pour « la prévention des atteintes à la sécurité des personnes et des biens dans des lieux particulièrement exposés », pour « la sécurité des rassemblements » sur la voie publique, ainsi qu'en « appui » des agents « au sol » « en vue de leur permettre de maintenir ou de rétablir l'ordre public ».
- Les personnes avec qui Emmanuel #Macron a chanté hier sont des membres de l'application "Canto". Elle a été fondée par des militants d'extrême-droite qui diffusent notamment des chants militaires du IIIe Reich.
- Le Canard enchaîné : « Il faut arrêter de leur faire des turlutttes. » C'est ainsi que le président de la République s'exprime quand il parle des maires socialistes qui ne soutiennent pas sa réforme?
- Notes de frais exorbitantes, soupçons d'emplois fictifs... Le directeur du Cossem est suspecté de malversations financières par les élus du personnel. Avec ses 17 centres en France, le Cossem, organisation à but non lucratif financée par la Sécurité sociale, est un poids lourd du secteur privé de la santé. La femme du directeur a claqué 625 euros pour du caviar, 995 euros au Printemps, 14.000 euros de restos en note de frais et roule en Jaguar. Le tout subventionné par la Sécu.
- Situation complètement dingue suite à l'arrêté interdisant les casseroles (même si le nom casseroles n'est pas clairement stipulé dans l'arrêté) entre citoyens et policiers gendarmes en France. Sur LCI le présentateur précise que selon la préfecture de Hérault les policiers et gendarmes ont mal interprété les consignes qui ont été données.
- Alors que Marlène Schiappa se défend de toute implication dans le choix des bénéficiaires du Fonds Marianne, Mediapart révèle que trois de ses collaborateurs ont participé à la sélection des candidatures, allant jusqu'à pousser certains à postuler.
- Le CAC40 et Euronext ont été envahis par des centaines de cheminots.
- Emmanuel Macron hué par la foule à Sélestat, en Alsace. Dans la vidéo, un homme dit à Macron : Je voulais juste serrer la main d'un président avec une administration aussi corrompue. Un jour, vous tomberez !
- Face au scandale suscité par l'octroi de dotations publiques dans le cadre du projet créé après l'assassinat de Samuel Paty, la secrétaire d'Etat Marlène Schiappa balaye les accusations. La maire de Paris, Anne Hidalgo, annonce de son côté déposer plainte pour détournement de fonds publics et abus de confiance.
- Emmanuel Macron a annoncé la création de 200 nouvelles brigades de gendarmerie. « Paris en feu et Macron au milieu ! » Plusieurs cortèges se forment dans la capitale, de plus en plus de monde dans les rues de Paris. Des manifs sauvages éclatent un peu partout dans le pays après l'allocution d'Emmanuel Macron.
- La BRAV-M se déploie devant la mairie du 10e à Paris lors du concert de casseroles pendant l'allocution d'Emmanuel Macron. (Lisa Lap). Des centaines de personnes sont rassemblées à Lyon pour le concert de casseroles lors de l'allocution d'Emmanuel Macron. Place du Capitole et dans toute la ville de Toulouse les casseroles résonnent depuis maintenant 15 minutes. Concerts de casseroles des habitants d'un quartier de Paris lors de la prise de parole d'Emmanuel Macron. "Macron démission" à Angers pendant le discours d'Emmanuel Macron. Les marseillais bravent l'interdiction de la préfecture pour se rassembler devant la mairie.
- « Les Français nous en veulent pour les retraites, mais ils l'ont avalé », a estimé Gérard Darmanin lors d'une réunion au sommet avant l'allocution de Macron.
- La préfecture de Côte-d'Or interdit le concert de casseroles prévu à Dijon pendant l'allocution d'Emmanuel Macron.
- Place d'armes - Marche de la Fierté Française. Place d'armes organise sa 2ème Marche de la Fierté Française le samedi 13 mai 2023 à PARIS. Pour plus d'informations et vous inscrire, c'est ICI. Soyez nombreux à nous rejoindre !
- Marseille. Explosion devant la préfecture, treize personnes interpellées. Ce lundi 17 avril 2023 à Marseille, une détonation est entendue à la préfecture. Des compteurs de gaz ont été lancés et l'un d'entre eux aurait explosé. La CGT a une autre version.
- La préfecture de police des Bouches-du-Rhône interdit de manifester pendant l'allocution d'Emmanuel Macron. « Tout participant s'expose à une contravention de 135? et l'organisateur à des poursuites pénales », explique la préfecture.
- Tout le week-end, Souleyman, le jeune homme qui avait enregistré les insultes, les intimations et coups de la BRAV-M, a été accusé d'avoir brûlé une poubelle. L'étudiant a été replacé en garde à vue vendredi soir. Il vient d'être relâché à nouveau sans poursuite. Le compte rendu de sa GAV balaie la version des syndicats de police. Le jeune tchadien a été sali tout le week-end par les médias. Son avocat dit détenir des preuves que des policiers en civil ont essayé de le pousser à commettre des dégradations. La BRAV-M a-t-elle voulu se venger pour les enregistrements audios ?
- Quelques images de confrontations à Rennes lors des manifestations où l'on apprend qu'une femme a été gravement blessée par un tir de LBD.

- Fonds Marianne : la liste des 17 associations bénéficiaires, et les montants perçus.
- La loi sur les retraites a été publiée au Journal officiel français quelques heures seulement après son approbation par le Conseil constitutionnel. Sur Twitter, un député exprime sa colère. De nouvelles manifestations ont lieu dans plusieurs villes. "Comme des voleurs, Emmanuel Macron et sa bande ont promulgué leur loi sur les retraites au milieu de la nuit", a tweeté samedi le député de gauche François Ruffin. La nationaliste de droite française Marine Le Pen a écrit sur Twitter qu'un président de la République devait rassembler le peuple français. Mais Macron est un "pyromane" qui porte atteinte à la démocratie.
- Conspiracy Watch, LICRA? Quelles associations ont reçu des subventions du fonds Marianne lancé par Marlène Schiappa après la décapitation de Samuel Paty (MàJ : la famille Paty réclame l'ouverture d'une enquête judiciaire et parlementaire).
- La milice macroniste nasse et tabasse : même BFM TV peine à justifier ce qui se passe, c'est dire ! Le monde entier est stupéfait par ces images ultra choquantes du Macronistan !

Divers/Insolite

- La mafia Soros - Copinages, corruption et propagande : comment les ONG progressistes de l'Open Society ont infiltré la Cour européenne des droits de l'homme.
- Une affaire de taille... BuzzFeed ferme ses portes et son rédacteur en chef, Ben Smith, admet qu'il savait que le dossier (Trump-Russie) contenait des "erreurs évidentes" lorsqu'il l'a publié. Le moins que l'on puisse dire, c'est qu'il s'agit d'une époque intéressante !
- À ma connaissance, le meilleur exemple illustrant le danger du complosiphisme, c'est l'échange entre M.Véran et M.Bercoff "vous êtes complotiste".
- YouTube a BANNI notre vidéo dénonçant l'art pédophile au Palais de Tokyo... parce que la vidéo enfreint leurs règles en matière de sécurité des enfants. Cela ne s'invente pas. #FVD
- Le Credit Suisse « inexplicablement clos » l'enquête du Sénat sur les comptes liés aux nazis: rapport. Le comité budgétaire des États-Unis a annoncé mardi que le Credit Suisse, une grande banque d'investissement internationale dont le siège est à Zurich, avait « inexplicablement mis fin » à une enquête sur « des allégations formulées par une organisation de défense des droits de l'homme selon lesquelles la banque détenait des comptes potentiels liés aux nazis et ne les avait pas divulgués ». , même pendant les enquêtes liées à l'Holocauste des décennies plus tôt », a rapporté Reuters alors que le monde reconnaissait la Journée du souvenir de l'Holocauste.
<https://étudiant.es/le-credit-suisse-inexplicablement-clos-lenquete-du-senat-sur-les-comptes-lies-aux-nazis-rapport/>
- Harcèlement sexuel, agression, racisme : la face cachée du SNU. Politis révèle les pratiques d'un commandant et d'un lieutenant-colonel au cours de deux séjours de cohésion du service national universel (SNU). Contacté, le cabinet de Sarah El Haïry annonce avoir saisi l'inspection générale de l'éducation, du sport et de la recherche pour qu'elle engage une enquête administrative, suite à nos informations. Selon l'AFP, il affirme avoir également saisi le procureur de la République.
- Marjorie Taylor Greene - Une entreprise à couper le souffle autour de Joe Biden - Chine, Ukraine, sociétés écrans, trafic d'êtres humains - La question est de savoir qui procédera aux arrestations.
- Bill Gates fait don de millions à une ONG qui encourage les enfants de 10 ans à s'initier au "commerce du sexe". Malgré ses protestations, le milliardaire Bill Gates s'est vu attribuer un autre lien avec la sexualisation des enfants après qu'un rapport a révélé que son organisation avait donné des millions à un groupe promouvant l'éducation sur le "commerce du sexe" et les "droits sexuels, quel que soit... l'âge".
- Horreur : 18 personnes arrêtées dans l'État de New York pour avoir fait du trafic humain sur le même enfant pendant plus de 7 ans.
- La police a intercepté, au large de la côte orientale de la Sicile, 70 paquets ficelés contenant environ deux tonnes (2 000 kg) de cocaïne, ce qui constitue "l'un des plus gros" trafics de drogue jamais réalisés en Italie.
- La Cour d'appel du Minnesota a confirmé lundi la condamnation de l'ancien policier de Minneapolis, Derek Chauvin, pour le meurtre au second degré de George Floyd, et sa peine de 22 ans et demi d'emprisonnement est maintenue. L'avocat de M. Chauvin avait demandé à la cour d'appel d'annuler les condamnations de l'ancien officier pour une longue liste de raisons, notamment la publicité massive faite avant le procès. Il a également fait valoir que des erreurs juridiques et procédurales ont privé Chauvin d'un procès équitable. Mais les trois juges se sont rangés du côté des procureurs qui ont affirmé que M. Chauvin avait bénéficié d'un procès équitable et d'une peine juste.
- Alerte rouge pour un méga-séisme de magnitude 9 au large de la côte pacifique après la découverte d'une fissure dans une faille de 600 milles au fond de l'océan. Les experts sont en état d'alerte, car ils craignent qu'une fissure au fond de l'océan ne déclenche un tremblement de terre apocalyptique. Le trou, situé à seulement 80 km de la côte de l'État américain de l'Oregon, crache un liquide chaud qui, selon les scientifiques, pourrait provoquer un tremblement de terre de magnitude 9 susceptible de dévaster la côte ouest. Réalité ? Nouveau narratif de peur ? Menace ?

Les mainstreams sont en tout cas très souvent utilisés pour faire passer divers messages, parfois même pas du tout destinés aux populations.

- Le directeur général français de la Santé, figure familière pendant la crise Covid, va superviser un vaste portefeuille de programmes techniques, couvrant notamment le VIH, pour l'agence de l'ONU.

- Un compte de médias sociaux supervisé par un ancien sous-officier de la marine américaine - une voix en ligne de premier plan soutenant la guerre de la Russie contre l'Ukraine - a joué un rôle clé dans la diffusion de documents de renseignement qui auraient été divulgués par l'aviateur de première classe Jack Teixeira, republiant des fichiers d'obscurs salons de discussion en ligne. Une soi-disant blogueuse russe connue sous le nom de Donbass Devushka, qui se traduit par Donbass Girl, est le visage d'un réseau de médias sociaux pro-Kremlin, de podcasts, de marchandises et de comptes de collecte de fonds. Mais la personne qui a hébergé des podcasts sous le nom de Donbass Devushka et qui supervise ces comptes est une ancienne technicienne en électronique aéronautique enrôlée dans l'État de Washington dont le vrai nom est Sarah Bils. Gén. Pat Ryder, porte-parole du Pentagone, a renvoyé les demandes de commentaires sur Mme. Bils et son rôle dans l'affichage d'informations classifiées au ministère de la Justice, qui s'est refusé à tout commentaire. Dans une déclaration en réponse à des questions, le Gen. Ryder a déclaré que le Secrétaire à la défense des États-Unis Lloyd Austin a ordonné une révision des procédures d'accès aux renseignements, de responsabilité et de contrôle au sein du Pentagone, afin d'éviter de nouvelles fuites. La marine des États-Unis s'est également refusée à tout commentaire.

- La mère d'une adolescente qui fait sensation sur YouTube a été accusée d'avoir abusé sexuellement, physiquement et émotionnellement de près d'une douzaine de jeunes co-créateurs de sa fille et devrait affronter ses victimes présumées devant le tribunal plus tard cette année. Tiffany Smith, dont la fille est YouTuber Piper Rockelle, âgée de 15 ans, a été poursuivie l'année dernière par les 11 jeunes créateurs de contenu pour abus présumé ainsi que pour un manque apparent de rémunération pour leur travail.

- Voici ma liste d'outils utiles pour faire des recherches/vérifications/suivis, certains sont très utiles et m'ont bien aidés au fil des ans.

- Intervention du Dr Alain Colignon, lors du colloque «La Victoire des Fourmis». Le docteur Alain Colignon intervenait lors du colloque «La Victoire des Fourmis» qui s'est déroulé du 14 au 16 avril 2023, à Namur.

- Cadeaux de Pâques pour les Ukrainiens de Donetsk! - Erwan Castel, ancien officier français du Renseignement aéroporté, a quitté la Guyane où il vivait depuis 14 ans, guide dans la forêt amazonienne, pour rejoindre le Donbass en 2015, sûr que quelque chose d'historique s'y jouait.

- CONTROLE MENTAL #2 : La dérive totalitaire sur les enfants ?? Ariane BILHERAN & Donde VAMOS - En direct le 17 avril 20h30 (heure Française). Lien du direct sur Youtube.

- ABC et CBC ont été étiquetés comme médias financés par le gouvernement sur Twitter.

- RadioQuebec - La filière pharmaceutique.

- Iam Mazikeen - Le Dalaï-Lama n'en est pas à son premier scandale.

- Un peu d'humour pour bien commencer la semaine : ne jamais ouvrir un e-mail sans avoir vérifié son origine.

- Quand on dit qu'on ne peut plus se fier à rien.

- L'ancien directeur de Planned Parenthood se suicide alors que l'enquête sur la pédopornographie s'intensifie.

- En 2019, Amy Robach a révélé comment ABC News avait refusé de publier son exposé explosif sur Jeffrey Epstein impliquant le prince Andrew et Bill Clinton.

- Larry Johnson, ancien officier de la CIA, affirme que la fuite de documents du Pentagone est une "fuite contrôlée". C'est une stratégie médiatique coordonnée, c'est une campagne de désinformation. Les documents sont réels. Je ne dis pas que les documents sont des fabrications, ils ne le sont pas. Mais cet article de couverture qui a été fabriqué pour expliquer comment ces documents ont été produits, tout s'effondre... L'information a été divulguée... pour préparer le public américain à l'atterrissage forcé qui va avoir lieu en ce qui concerne la politique étrangère américaine.

- Général Flynn - Si vous ne suivez pas les reportages de Michael Yon sur la situation des migrants illégaux qui traversent la trouée de Darien au Panama en direction des États-Unis, vous devez le faire. La situation a radicalement changé en quelques mois, pour le pire. Dans les mois à venir (et au cours des deux prochaines années), ce flux ininterrompu et extrêmement dangereux de migrants pourrait être le coup de grâce qui détruira l'Amérique. Tous les gouverneurs des États-Unis doivent prendre position immédiatement.

- Russie : Connaissez-vous le missile russe anti-radar Kh-31PD bourré de technologie ? ce missile antiradiation peut vaincre les systèmes Patriot américains, selon son fabricant.

- Non, ce n'est pas une "théorie du complot". Le gouvernement espagnol a officiellement admis qu'il manipulait la météo par le biais de ce que l'on appelle le "cloud seeding", c'est-à-dire la pulvérisation de substances telles que l'iodure d'argent, le chlorure de sodium ou la neige carbonique, entre autres. De même, "de nouveaux matériaux d'ensemencement basés sur les nanotechnologies se sont imposés ces dernières années". Ces informations ont été publiées le 10 décembre 2009. Les prévisions pour le 1er avril 2023 sont publiées sur le site de l'Agencia Estatal de Meteorología (AEMET), qui dépend du "ministère de la Transition écologique et du Défi démographique".

- Le Premier ministre japonais Fumio Kishida a été évacué d'un port de Wakayama samedi après qu'une explosion a été entendue, mais il n'a pas été blessé lors de l'incident, ont rapporté les médias locaux. Des images diffusées par la télévision japonaise ont montré une agitation dans la foule rassemblée à l'endroit où M. Kishida devait s'exprimer, puis le bruit d'une explosion et de la fumée blanche.
- Exposé : L'ONU et la Fondation Clinton occupent une ancienne base américaine au Panama pour approvisionner les clandestins en route vers l'Amérique. Il s'agit d'une opération organisée de trafic d'êtres humains qui envahit notre frontière méridionale et que les *Clintons* financent. N'est-ce pas de la trahison ?
- Les législateurs du Montana ont adopté vendredi un projet de loi bloquant les téléchargements de TikTok, la mesure la plus importante jamais prise par un État à l'encontre de l'application. Le projet de loi SB 419 interdit aux magasins d'applications de donner aux utilisateurs la possibilité de télécharger l'application et interdit également à l'entreprise d'opérer dans l'État.
- Quelques semaines avant le 11 septembre, un agent du FBI de New York en colère a failli "passer par-dessus la table" pour s'en prendre à des fonctionnaires de la CIA qui l'empêchaient d'obtenir des renseignements sur deux terroristes d'Al-Qaïda qui allaient bientôt participer au détournement d'un avion de ligne d'American Airlines et à son crash sur le Pentagone. "Quelqu'un va mourir", a écrit l'agent antiterroriste dans un courriel amer peu après la rencontre de 2001. Ce récit étonnant, et bien d'autres, sont contenus dans une déclaration sous serment de Donald Canestraro, enquêteur pour le Bureau des commissions militaires, qui fait partie de l'Organisation de défense des commissions militaires du ministère de la défense. Elle est datée du 20 juillet 2021.
- Des documents déclassifiés du tribunal de Guantanamo suggèrent que certains pirates de l'air du 11 septembre étaient des agents de la CIA.

Technologie

- Starship, la plus grande fusée jamais construite qui a pour but de transporter prochainement des astronautes sur la Lune et Mars, a explosé 4 minutes après son décollage, à l'occasion de son premier vol d'essai. « Comme si le test en vol n'était pas assez excitant, Starship a connu une explosion rapide et imprévue avant la séparation des étages. »
- En Chine, la reconnaissance faciale et l'identification numérique sont désormais obligatoires pour entrer et sortir de l'école maternelle. Note : J'ai le sentiment que cette vidéo n'est pas actuelle, pas mal de contacts en Chine rapportent que des événements présentés comme actuels n'ont plus lieu depuis un bon moment. Ca peut dépendre des endroits aussi mais il est important de garder un oeil critique.
- TikTok supprime les vidéos négationnistes sur le changement climatique et renvoie les utilisateurs à des "informations dignes de foi". TikTok a déclaré que les changements, qui sont mis en ?uvre avant la Journée de la Terre, contribueraient à "favoriser des discussions précises sur le climat" et "réduire la désinformation nuisible".
- Ils apprennent à l'IA à mentir. - Elon Musk Apprendre à l'IA à aller à l'encontre de ses données et de ses preuves est une pente glissante. Prochaine étape : tuer des humains, c'est acceptable ?
- Le PDG de Google déclare ne pas "comprendre pleinement" le fonctionnement du nouveau programme d'IA Bard, qui a auto-appris une langue étrangère à laquelle il n'avait pas été formé et a cité de faux livres pour résoudre un problème d'économie. Je ne pense pas non plus que nous comprenions parfaitement le fonctionnement de l'esprit humain", a déclaré M. Pichai, qui appelle à une réglementation mondiale de l'IA.
- Demander à une IA de détruire l'humanité. Ça, c'est fait.
- Barrie Trower, ancien expert en armes micro-ondes de la Royal Navy, alertait sur les dangers des micro-ondes pour surveiller et cibler les citoyens, grâce à l'omniprésence de transmetteurs et de tours relais. Cet extrait date d'il y a plusieurs années, bien avant le déploiement de la 5G.
- La FAA donne son feu vert au vol d'essai du vaisseau SpaceX depuis le Texas.L'Administration fédérale de l'aviation a délivré vendredi la licence tant attendue. SpaceX a annoncé que Starship, la fusée la plus grande et la plus puissante du monde, pourrait s'envoler dès lundi.
- Elon Musk a créé une nouvelle société d'intelligence artificielle appelée X.AI, qui a été constituée au Nevada, selon une déclaration de l'État. M. Musk est le seul administrateur coté de l'entreprise, et Jared Birchall, l'administrateur du bureau familial de Musk en est le secrétaire, selon le dossier déposé le mois dernier.

Santé

- Le cabinet de relations publiques qui représente Pfizer et Moderna siège également au sein de la division des vaccins du CDC, ce qui suscite de vives inquiétudes quant aux conflits d'intérêts.
- Les non vaccinés ne resteront pas longtemps non vaccinés avec l'ARNm dans l'approvisionnement alimentaire. "Nous avons confirmé que ce truc d'ARNm est dans l'approvisionnement alimentaire", a rapporté l'avocat @RenzTom. Il s'avère que Merck injecte de l'ARNm à des porcs depuis 2018. Pour tous ceux qui sont restés forts et ont dit non à ces vaccins à ARNm. Eh bien, vous les recevrez de toute façon directement par votre

nourriture.

US

- Le haut fonctionnaire accusé d'ingérence politique dans l'affaire Hunter Biden est nommé Merrick Garland. Le procureur général Merrick Garland est sous le feu des critiques pour avoir prétendument entravé l'enquête criminelle sur Hunter Biden, le fils de l'actuel président Joe Biden, après qu'un dénonciateur se soit manifesté dans un témoignage sous serment pour nommer un "haut" fonctionnaire qui supervise l'affaire.
- Biden va créer un bureau de la justice environnementale à la Maison Blanche. Lors d'une annonce faite dans la roseraie, M. M. Biden devrait s'engager à mettre en place de nouvelles politiques pour mettre fin au racisme environnemental. Il s'attaquera également aux républicains.
- L'ex-chef de la CIA révèle comment il a demandé à des espions d'écrire une fausse lettre sur l'ordinateur portable de Hunter Biden pour "aider Biden". La campagne présidentielle de Joe Biden a incité l'ancien directeur par intérim de la CIA, Mike Morell, à "aider Joe Biden" en organisant la signature d'une lettre par 50 collègues en octobre 2020, affirmant faussement que des courriels accablants provenant de l'ordinateur portable de Joe Biden et publiés par le Post étaient de la désinformation russe. Lors d'une déposition privée sous serment, M. Morell a déclaré à la commission judiciaire de la Chambre des représentants qu'Antony Blinken, aujourd'hui secrétaire d'État, était le haut responsable de la campagne qui l'avait contacté "le ou avant le" 17 octobre 2020, trois jours après la publication par le Post d'un courriel provenant de l'ordinateur portable et suggérant que M. Hunter avait présenté son partenaire d'affaires ukrainien à son père, M. Biden, alors vice-président.
- Vote à la Chambre des représentants d'un projet de loi interdisant aux femmes transgenres de pratiquer des sports scolaires féminins. Le projet a été adopté par 219 voix pour (tous républicains) et 203 voix contre (tous démocrates).
- Agenda47 : Le plan du président Donald Trump pour mettre fin au cauchemar des sans-abri, des toxicomanes et des personnes dangereusement dérangées.
- L'enquête sur Hunter Biden est mal gérée, "conflits d'intérêts évidents" selon un dénonciateur de l'IRS. Le dénonciateur de l'enquête Hunter Biden affirme que les divulgations protégées "contredisent le témoignage sous serment d'un haut responsable politique devant le Congrès".
- Fox News et Dominion Voting Systems ont conclu un accord à l'amiable de 787,5 millions de dollars mardi après-midi, ont annoncé les parties, évitant de justesse un procès peu après que le jury ait prêté serment. "Fox a admis avoir menti", a déclaré John Poulos, PDG de Dominion, lors d'une conférence de presse à l'issue du procès. Justin Nelson, avocat principal de Dominion, a déclaré à NBC News qu'il espérait que le règlement rétablirait la confiance dans les élections. (...)
- Sen. Rand Paul : "La source de désinformation la plus importante pendant la pandémie, celle qui a eu le plus d'influence et le plus d'impact sur la vie des gens, a été le gouvernement des États-Unis. Le plus grand pourvoyeur de désinformation a été le gouvernement des États-Unis. "
- Tucker Carlson recevait Elon Musk dans son émission Tucker Carlson Tonight. L'interview portait sur les dangers de l'I.A. mais une information s'est glissée qui a cloué Tucker?
- Un fonctionnaire électoral démissionne soudainement en raison d'un "conflit de valeurs" alors que le Texas enquête sur le désastre des bulletins de vote par correspondance.
- Les documents financiers relatifs à la famille Biden ont été mis à la disposition de GOPoversight. Nous avons maintenant identifié 6 membres supplémentaires de la famille de Joe Biden susceptibles d'avoir bénéficié de transactions douteuses. Cela porte notre total à 9. Nous fournirons bientôt plus de détails.
- Les États-Unis procèdent aux premières arrestations pour exploitation d'un poste de police chinois illégal sur leur territoire. Un responsable du FBI a ajouté : "Toute personne travaillant au nom d'une nation étrangère hostile pour violer notre sécurité nationale et nos libertés à l'intérieur de nos frontières devra rendre des comptes". Deux personnes arrêtées pour avoir exploité un poste de police clandestin à l'étranger pour le compte du gouvernement chinois. 40 officiers de la police nationale chinoise inculpés dans le cadre de programmes de répression transnationaux visant des résidents américains.
- Le ministère américain de la Justice annonce une conférence de presse à 1:00 PM ET pour annoncer des arrestations et des inculpations dans le cadre d'une "importante affaire de sécurité nationale". Diffusion à partir de l'heure prévue sur Rumble.
- Les déclarations publiques du président Joe Biden sur la guerre en Ukraine sonnent creux à la lumière des documents de renseignement récemment divulgués. Le Congrès et le peuple américain doivent exiger la responsabilité, la vérité et non plus des mensonges avant que nous ne soyons entraînés dans une autre guerre ou quelque chose de bien pire. Malheureusement, les médias grand public ont déformé l'histoire de l'allégation selon laquelle un garde national de 21 ans aurait divulgué des produits de renseignement sur des sites Internet de jeux. Ils se concentrent aveuglément sur le bailleur, son crime et non sur la substance du matériel divulgué afin de protéger le président Joe Biden. Cependant, nous devons nous demander si le président ment sur notre rôle dans la guerre en Ukraine, ce qui pourrait avoir de graves conséquences pour tout le monde.

- Ron DeSantis tâte le terrain dans l'Ohio, ovationné par les républicains. Le gouverneur de Floride Ron DeSantis n'a pas encore annoncé sa candidature à la présidence. Mais il se comporte comme un candidat à la présidence. M. DeSantis a reçu un accueil enthousiaste de la part de centaines de républicains de l'Ohio jeudi. Il n'a pas fait d'annonce présidentielle. Mais certains des républicains qui sont venus le voir souhaitent qu'il le fasse.

- La fuite des États bleus vers les États rouges : les Américains font leurs adieux aux villes à forte fiscalité où le coût de la vie les exclut pour s'installer dans des villes moins chères et favorables aux entreprises, dans le sud et l'ouest du pays. Les États républicains à faible fiscalité et où le coût de la vie est moins élevé connaissent une croissance démographique. Ils disent adieu aux sans-abri et aux perspectives d'emploi médiocres dans les villes bleues. Mais New York et d'autres villes se relèvent de la crise du coronavirus.

- Il s'agit d'une menace existentielle pour la sécurité des États-Unis et les médias traditionnels américains ne font que se taire. Nous vous invitons à partager cette information avec vos élus locaux afin de les mettre en garde et de les préparer à l'invasion. C'est de la pure folie et il ne faut pas s'attendre à ce que le gouvernement fédéral lève le petit doigt. @Michael_Yon j'apprécie vos reportages et votre courage. Merci.

- Elon Musk : « Diverses agences gouvernementales avaient effectivement un accès complet à tout ce qui se passait sur Twitter, y compris aux messages privés des utilisateurs ? »

- Le président, Donald Trump, propose de réformer totalement le système de justice, en ce qui concerne notamment les procureurs de districts, mais aussi le FBI, pour que les véritables criminels soient réellement poursuivis.

- L'interview de la BBC de la semaine dernière était exceptionnelle pour illustrer pourquoi on ne peut pas se fier aux médias pour connaître la vérité. Votre expérience directe, les personnes à qui vous parlez dans le domaine concerné et des recherches indépendantes vous rapprocheront de la vérité.

- TRUMP - Agenda 47 - Restaurer la justice en Amérique - Se débarrasser des procureurs marxistes mis en place par Soros et réorganiser complètement le ministère fédéral de la justice ainsi que le FBI. Les procureurs devront faire l'objet de citations à comparaître afin de déterminer s'ils ont violé de manière flagrante la loi fédérale sur les droits civils.

Energetique

- L'Allemagne a éteint ses trois derniers réacteurs nucléaires samedi, quittant ainsi l'énergie atomique alors même qu'elle cherche à se sevrer des combustibles fossiles et à gérer une crise énergétique provoquée par la guerre en Ukraine.

- Faut-il instaurer un quota de carbone par personne ? Un collectif défend le principe d'un « compte carbone », mais cette idée se heurte à certaines limites pratiques.

- Quel est le pourcentage de CO2 dans notre atmosphère ? Comprendre l'arnaque du réchauffement climatique, si le CO2 descend trop bas, la vie végétale commence à mourrir.

Culture

- Les parents d'élèves montent de plus en plus au créneau contre les dérives d'abus sexuels dans certaines écoles, aux E.U. Face à la complaisance de certains responsables d'établissements scolaires, des associations se forment un peu partout dans le pays afin de lutter ouvertement contre ce fléau. Ce père de famille le fait clairement savoir!

- Le Patriots' Day (jour des Patriotes) est célébré le 17 Avril cette année. A ne pas confondre : le Patriots' Day, le troisième lundi d'avril, commémore les batailles de Lexington et Concord qui se sont déroulées près de Boston en 1775. Confondez-vous cette journée avec le Patriot Day ? Bien entendu, ces deux journées sont différentes car le Patriot Day est célébré le 11 septembre pour marquer l'anniversaire des attentats terroristes perpétrés aux États-Unis en 2001.

- C'est le mannequin et prof de fitness Jake Dupree qui a été choisi pour être l'icône de la marque australienne de sous-vêtements féminins Honey Birdette. Marque dont le slogan est « by women for women » ! Oserais-je écrire que cette fois, les wokistes mettent le paquet ?

- L'artiste de musique country Riley Green annule le concert Bud Light au Nissan Stadium de Nashville vendredi soir. Riley a changé les paroles de sa chanson à succès "I Wish Grandpas Never Died" de Bud Light à Coors Light... et la foule s'est déchaînée ! Le ras-le-bol de la culture woke se fait sentir de plus en plus.

- Le 14 avril, le fondateur de Tesla et PDG de Twitter, Elon Musk, a réitéré ses critiques à l'égard des adultes qui autorisent les mineurs à subir des procédures de transition de genre, déclarant que la stérilisation des enfants par de telles procédures devrait être passible d'une peine d'emprisonnement à perpétuité. Musk a écrit sur Twitter : Tout parent ou médecin qui stérilise un enfant avant qu'il ne soit un adulte consentant devrait être emprisonné à vie. Le milliardaire a réagi à un message d'un autre utilisateur se moquant d'un article d'opinion de MSNBC critiquant le

gouverneur de Floride Ron DeSantis pour ses politiques relatives aux droits parentaux, entre autres. M. Musk, dont l'un des enfants s'identifie comme transgenre, a déjà exprimé ouvertement sa désapprobation à l'égard des mineurs qui changent de sexe. Le mois dernier, lors d'un autre échange sur Twitter, il s'en est pris aux adultes qui encouragent les enfants à subir de telles procédures, estimant qu'ils les abreuvent de "propagande". "De plus, chaque enfant traverse une crise d'identité avant que sa personnalité/identité ne se cristallise", a-t-il ajouté. "Par conséquent, nous ne devrions pas autoriser des opérations chirurgicales graves et irréversibles ou des médicaments stérilisants qu'ils pourraient regretter avant l'âge de 18 ans au moins.

- Un rapport de l'ONU appelle à la dépenalisation de toute activité sexuelle, y compris entre adultes et enfants.

- La nouvelle propagande qui arrive : Je reste dans mon "quartier de 20 min" pour aider à ralentir le réchauffement de la planète.

- L'État de Washington adopte un projet de loi permettant de retirer légalement les enfants à leurs parents si ces derniers ne consentent pas à une transition de genre. Un nouveau projet de loi adopté dans l'État de Washington vise à saper les droits parentaux en autorisant les "refuges" à fournir des services médicaux de transition de genre à des mineurs sans le consentement de leurs parents. La proposition de loi sénatoriale 5599, parrainée par le sénateur Marko Liias, permettra aux refuges agréés de contacter le ministère de l'enfance, de la jeunesse et de la famille, plutôt que les parents, pour les enfants souhaitant bénéficier de services de santé génésique ou de soins d'affirmation du genre.

Nombre de liens : 142.

Les liens collectés par Central RNews ne proviennent pas seulement de recherches personnelles mais aussi et en majeure partie de divers et courageux guerriers numériques, voici la liste de nos références :

Vidéos - Actualités US : Jo Paradise - Sylvia Miami - Général Flynn

Vidéos - Actualités diverses : Florian Philippot - RadioQebec - StratPol - L'alliance Humaine - Les Décodeurs - Iam Mazikeen

Traductions FR : Jocelyne Pauliac Traduction - Jeanne Traduction - Anaïs Tea - Vivre Sainement - InfoTrad FR - Excalibur Traduction

Site ou structure d'informations diverses : Profession Gendarme - Places d'armes - Children Health Defense - Disclose TV - LGR Inévitable - Qactus Fr - BioClandestine - Silvano Trotta - Equipe TopGun - FranceTvInfo - ActuIntel

Informations orientées Covid-Médical : Alexandra Henrion-Caude - Christine Cotton - Project Veritas - La Quinta Columna International

Autres : Yoyo Officiel (résumés d'actus avec humour)

Merci à toutes et tous !